

PP-10

02/12/2025

NACIONAL



Piden tregua a los criminales para fiestas en Chilpancingo

El obispo José de Jesús González Hernández convocó a que los grupos delincuenciales se pongan de acuerdo para que se lleven a cabo la Feria de San Mateo, en Navidad y Año Nuevo en la capital de Guerrero, ante la posibilidad de que se cancelen por la inseguridad ESTADOS P. 10



PP-10

02/12/2025

NACIONAL



ANTE POSIBLE CANCELACIÓN DE LA FIESTA PATRONAL POR LA INSEGURIDAD

Obispo de Chilpancingo pide tregua al crimen organizado

Incertidumbre. El alcalde Gustavo Alarcón reconoció que no hay condiciones de seguridad para realizar el evento, ante amenazas a comerciantes y autoridades

El obispo de Chilpancingo-Chilapa, José de Jesús González Hernández, pidió una tregua a los grupos criminales para que se pueda llevar a cabo la Feria de San Mateo, Navidad y Año Nuevo en la capital de Guerrero, ante la posibilidad de que se cancelen por la inseguridad.

El religioso llamó a la unidad entre los líderes de los *cárteles* y les sugirió que se pongan de acuerdo para que no afecten las celebraciones de arraigo entre la población.

La solicitud del prelado se da en medio de un momento de incertidumbre en Chilpancingo, por una serie de amenazas contra comerciantes y las propias autoridades para que estas festividades no se efectúen.

NO HAY CONDICIONES

El alcalde Gustavo Alarcón Herrera reconoció previamente que no hay seguridad para que se lleve a cabo el Paseo del Pendón y la tradicional Feria, por la violencia que se vive.

A través de redes sociales se ha exigido al municipio la cancelación del evento para no poner en riesgo a la población.

El 26 de noviembre, Alarcón Herrera solicitó al titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, un refuerzo en la seguri24

de diciembre del año pasado asesinaron al presidente del Patronato de las fiestas, Roberto Ramírez dad ante el incremento de la violencia y por la proximidad de la feria.

Sin embargo, el alcalde reclamó dos días después que todavía no tenía respuesta del Gobierno federal y, en el caso del estado, no se había presentado ninguna solicitud formal.

Por la tarde, el coordinador estatal de la Guardia Nacional, Óscar

García se reunió con Alarcón para evaluar la situación.

NADA NUEVO

Los llamados a la paz a *cárteles* se han repetido en diversas ocasiones y sectores.

En octubre pasado, González Hernández afirmó que "hace falta" una tregua entre los grupos criminales que operan en Chilpancingo para frenar la violencia.

En ese momento, recordó que fue testigo de una pausa en la sierra. Mientras que en

septiembre realizó un llamado similar y demandó a las autoridades buscar un armisticio entre organizaciones criminales para pacificar el municipio de Guerrero.

El 14 de febrero de este año, reconoció que junto con otros tres obispos de la región se reunieron con integrantes del crimen organizado en un intento para pacificar el estado, pero no con buenos resultados.

Por su parte, la activista y buscadora Delia Quiroa Flores Valdez, en un video publi-

cado en sus redes sociales en 2023 suplicó una tregua de paz a los grupos criminales.

A su llamado se sumaron líderes y colectivos de Madres Buscadoras de diversas entidades, como Ceci Flores, de Sonora.

El 24 de diciembre pasado, fue asesinado el presidente del Patronato de la Feria, Roberto Ramírez, en la plazoleta del barrio de San Mateo. / OUADRATÍN

Sabemos que las fiestas son para descansar, las fiestas son para renovarse(...), un

pueblo sin fiesta se enferma"

JOSÉ DE JESÚS GONZÁLEZ HERNÁNDEZ

Obispo de Chilpancingo-Chilapa



PERIÓDICO PÁGINA SECCIÓN FECHA



PP-10

02/12/2025

NACIONAL





GUERRERO. Aún no han definidosi se realizarán los eventos definde añoanteel